

# HARMONY

令和2年7月22日  
新庄市立新庄中学校  
連絡先 新庄中学校  
TEL 22-1555  
文責 滝江 学美



## 1学期、ご協力ありがとうございました

5月11日、入学式、分散登校を経て、6月から学校が完全再開となりました。長い休校期間のブランクを埋めるかのように新庄中学校生徒199人、そして教職員、うまく言えませんが、肩寄せ合って懸命に過ごしてきた感があります。

道徳の時間、全校で、「コロナ」を通して人権について学びました。

始めは友達というのが楽しくて…。慣れてきたのか、少しずつ不用意な言動やケガも増えてきました。学校生活の積み重ねが追いつかず「焦らず！」とみんなで確認したところです。

学習は、年間計画の見直し、進度の確認、板書やノート指導、宿題等の確認、各時間の課題設定、一人学びの時間、予習的課題設定等、1時間の授業の中で大事にしたいところを教職員で確認しました。進度挽回のスピードだけでなく、丁寧さも大切にしながら今後、進めてまいります。

## 2学期以降の行事等について

コロナ関係対応で行事の時期の入替え等もあり、保護者の皆様、地域の皆様にはご心配をおかけしています。

2学期以降の行事等について、以下のように対応して参ります。

ご理解、ご協力をお願ひいたします。

- (1) 各行事や活動について、規模の縮小、時間の短縮を行います。
- (2) 参観等については、会場、状況に応じた入場制限を行います。
- (3) 検温、咳エチケット、手指消毒等の徹底を行います。
- (4) コロナ対応と同時に、熱中症予防対策も同様に行います。
- (5) 参観者名簿の作成等を行います。



9月5日（土）の運動会は、

7月20日現在、内容、時間、参観人数等、工夫・縮小して実施予定です。

## 地区中総体に寄せて 坂川愛修会会長メッセージ

7月21日、フリー参観。各学年で地区中総体壮行式、決意発表会を行いました。愛修会会長の坂川亜海さんが各学年にメッセージを届けてくれました。

以下は、3年生に寄せたメッセージです。

新型コロナウィルスの影響で今年はそれぞれの競技にたくさんの新しいルールや規則が作られたり追加されたりして、地区中総体や吹奏楽発表会が開催されることになりました。私たち、3年生にとって引退試合、引退ステージとなる今大会が例年通り行うことができないことは残念に思います。突然、引退する日を決められた私たちは部活をその日まで続けるか、ここで区切りをつけて引退するか大きな選択を迫られました。県大会もなく、たくさんの制約がつけられた大会でそれでも最後まで部活をやりきろうと決めた人、長い休校期間を挟んだことで思ったようなプレーができるないのなら受験に向けて気持ちを切り替えようと決めた人。一人ひとりが様々な思いを持っていることだと思います。

今週末に、大会や発表会が迫り、出場する人はラストスペートをかけているところだと思います。県大会以上の大会がなくなつて、私たちのために最後の舞台を作つて下さったたくさんの関係者の方々がいること、こんな状況になつても私たちと最後まで一緒に戦ってくれる後輩や先生、仲間がいることに感謝し心から部活をやりきつたと思えるプレーをできるように頑張りましょう。

部活をもう引退した人は、受験や目標に向かつて頑張つていると思います。その選択をしたからこそ、できることを見つけ、悔いが残らないよう、その時間を大切にしてください。

部活の進退について、一人ひとりがいろんな思いの中でたくさん悩んで考え抜いた上の決断だと思います。先が見えない今の世の中で、自分の選択が当たつていたのか、自信がないのはみんな同じなはずです。私たちはこの状況になつたことで当たり前のことが当たり前にできることのありがたさを痛感しました。一人ひとりの決断が正しかつたと話せるようになるかは、その人の今後の行動にかかっています。それが悔いの残らないように、自分がやるべきことを全力でやりきることが大切なのだと思います。3年生全員でこの困難に立ち向かいながら、お互いを認め合い、高め合えるといいなと思います。3年生がそれの形で活躍し、成長していくことを願っています。